



EL NUEVO HOSPITAL ABRE SUS PUERTAS ESTE LUNES 29 DE ABRIL.

## Con Atención Primaria de Salud abre sus puertas el nuevo Hospital San José

Este lunes 29 de abril, a partir de las 08:00 horas, después de un exhaustivo proceso de puesta en marcha, cerca de seis años de construcción y concluidos los procesos de autorización sanitaria por parte de la Seremi de Salud, el nuevo Hospital Familiar y Comunitario San José de Casablanca abre sus puertas a la comunidad a través de la Atención Primaria (APS) como primer paso de este periodo de normalización, para posteriormente aperturar, el próximo 2 de mayo, los servicios de Urgencia y Medicina (hospitalizados).

Así lo informó el director (s) de este establecimiento, Juan Correa, quien precisó que la próxima semana los usuarios que lo requieran serán atendidos en: el consultorio; los sectores 1, 2 y 3: todas las prestaciones y controles; consultas de morbilidad y Urgencia Dental.

Además, las personas podrán recibir atención en el sector transversal; farmacia; entrega de leche y alimentos; toma de muestra de exámenes; Sala de Tratamiento y Curaciones; Vacunatorio; Sala de Reha-

# 6

**años de construcción** aproximadamente además de variados trámites demoró el nuevo hospital.

bilitación y Sala Estimulación (Chile Crece Contigo)

“Le tenemos a la comunidad casablanquina una gran noticia: desde este lunes 29 de abril comienza a operar el nuevo Hospital San José de Casablanca, por lo tanto, la atención primaria o consultorio, como le llaman acá, va a estar abierto desde las 8 de la mañana en esta nueva dirección, en Juan Verdaguer 122”, explicó el matrón Juan Correa.

“Posteriormente, el jueves 2 de mayo comenzará a trabajar en esta unidad el Servicio de Urgencias y también el de hospitalizados. Por lo tanto, le informamos a toda la comunidad que será este nuevo recinto, este maravilloso recinto, la nueva infraestructura que usaremos de aquí en adelante”. 🗺️